

Les violences des opposants au gouvernement se renforcent en Égypte



Le Caire, 29 janvier (RHC-PL) Trois personnes ont été blessées à Port Saïd, dans le nord de l'Égypte, par l'explosion d'une grenade lancée sur un bus depuis un taxi.

Cette attaque, non revendiquée, intervient alors que de violentes manifestations ont opposé les opposants islamistes aux forces de l'ordre dans plusieurs régions du pays. Le bilan de ces troubles est de 23 morts et 97 blessés.

Les autorités égyptiennes n'ont pas réussi à freiner la vague d'attentats qui frappe ce pays d'Afrique du nord depuis le mois d'octobre dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45088-les-violences-des-opposants-au-gouvernement-se-renforcent-en-egypte>



Radio Habana Cuba